

Télévision

FREEBOX TV A SON BOUTON « DÉMARRER »

Vous l'avez peut-être remarqué, depuis mercredi soir, le bouton **free** de la télécommande de la Freebox HD (ou l'appui long sur le touche  pour les détenteurs d'une Freebox V3/V4) est devenu incontournable, à l'instar de la  d'Apple ou du  de Windows.

A partir de là, on accède désormais à (presque) tout, d'un seul « clic ». A se demander comment Free n'a pas pensé avant à cet indispensable écran de contrôle qui améliore radicalement l'ergonomie et la navigabilité du bouquet Freebox TV.

On aime tout particulièrement :

- La salle *Vidéo Club* qui regroupe les sept offres de vidéo à la demande présentes sur Freebox TV. Plus besoin de se souvenir par exemple que *Canal Play* est locataire du canal 100 ou *Vodeo.TV* du 108.
- Le menu de la rubrique *Radio* qui disparaît automatiquement après quelques secondes pour laisser uniquement place à une Freebox bleue tournante. Très chic ! Idéal pour décorer une soirée entre amis. ;-)
- La rubrique *Mon Compte* qui permet d'accéder rapidement à la gestion de nos abonnements aux chaînes/packs payants. Auparavant, se désabonner d'une chaîne était une opération « labyrinthesque »...
- Les deux cases mystère marquées d'un « ? » qui laissent présager de l'arrivée (prochaine ?) de nouveaux services... dont les jeux vidéos ? ;-)



On regrettera en revanche le manque d'uniformisation graphique qui rappelle à notre bon souvenir que nous sommes... chez Free. ;-)

L'icône *FreePlayer* sur fond blanc fait tâche, le disque dur pour illustrer la rubrique *Magnéto*, mouais, bof, et lorsqu'on navigue par exemple dans la rubrique *Paramètres*, on retombe - oh surprise ! - sur l'ancienne interface. Un peu comme la page <http://ml.free.fr> qui - deux ans après les travaux de réfection de la boutique Free - attend toujours un coup de pinceau. ;-)

On aurait apprécié que soit appliqué dans toutes les rubriques le même fond gris transparent, sobre et du plus bel effet visuel, que l'on trouve notamment dans une *Boîte Vocale* revisitée.

Fibre optique

LES DESSOUS D'« OPHÉLIE »

Souvenez-vous. Début janvier, notre partenaire Freenews parvenait à débuser - à Montpellier - l'un des (très) rares Freenauts fibrés (cf. <http://www.aduf.org/archives/pdf/0963.pdf>). Nous étions restés cependant sur notre faim puisque aucun test de performances de la Freebox optique dite « Ô » (également baptisée « *Ophélie* » par ses concepteurs chez Free ;-)) n'avait été réalisé. C'est aujourd'hui chose faite : <http://www.freenews.fr/nat/5671-ftth-on-a-teste-la-freebox-optique.html>.



Notez au passage que la Freebox Ô - dont le boîtier est tout en 1 (FTTH, téléphonie et TV), comme la Freebox V4 - est livrée avec une toute nouvelle télécommande plus *design* et plus petite que ces aînées.

Télévision

TFOU LÈVE LE CAMP

Sniff ! Voilà une nouvelle qui va faire grimacer les plus jeunes d'entre nous : la chaîne payante *TFou* (groupe TF1) présente aujourd'hui sur le canal 111 de Freebox TV cessera sa diffusion fin février.

Merci UniversFreebox pour l'info !

